

## **Knappe Niederlage der Jugendmannschaft.**

Am zweiten Spieltag der Kreisjugendliga, musste die Jugendmannschaft des SC Erdmannhausen gegen die erste Mannschaft der Spielgemeinschaft Marbach/Steinheim antreten.

Die Erdmannhäuser hatten einen denkbar schlechten Start. An Brett 5 und 6 mussten sich Christian Andres und Jan Freiberger geschlagen geben.

Doch Christian Stegmaier konnte am dritten Brett seine überlegene Stellung ausnutzen und die Dame seines Gegners gewinnen. Wenig später gab sein Gegner auf und Erdmannhausen war wieder in Schlagdistanz. Sven Rinker kam am zweiten Brett früh in Nachteil, aber er kämpfte weiter und konnte seinem Gegner doch noch ein Remis abtrotzen.

Am Spitzenbrett erspielte sich Alexander Jenner einen Vorteil, aber die Stellung war sehr kompliziert und er einigte sich mit seinem Gegner auf Remis.

So musste die Entscheidung an Brett 4 fallen. Mario Gutscher spielte eine starke Partie, leider übersah er im Mittelspiel den Gewinnweg, nach langem und zähem Kampf musste er sich schließlich mit einem Remis zufrieden geben. Nach dieser knappen 2,5:3,5 Niederlage liegt Erdmannhausen nun auf dem dritten Platz. Am kommenden Spieltag muss man zum Tabellenführer nach Besigheim.

## **Termine**

Am Freitag, den 09.04.10 findet die zweite Runde der Erdmannhäuser Schnellschachserie statt. Gespielt werden 5 Partien mit 15 min. Bedenkzeit pro Spieler. Beginn ist um 20:30 Uhr im Vereinsraum des Rathaus Erdmannhausen.

Am 11.04.10 findet das Nachholspiel in der Aufstiegsrunde der C-Klasse Münchingen 3-Erdmannhausen 3 statt. Mit einem Sieg kann Erdmannhausen den Aufstieg in die B-Klasse klar machen. Gespielt wird in der Bürgerstube Lamm, Markgröninger Str. 6, 70825 Korntal-Münchingen. Beginn ist 09:00 Uhr.